



**REVOLUCIÓN** ■ CONSECUENCIAS EN SALAMANCA

# La Universidad paraliza el envío a Libia de profesores del máster de español

■ El conflicto en el país africano deja en el aire el acuerdo firmado en octubre con una prestigiosa academia de estudios de postgrado

**R.D.L.**

La Universidad de Salamanca ha paralizado el envío de profesores de español a Libia que preveía el acuerdo suscrito en octubre por la institución académica y la Academia de Estudios de Postgrado con sede en Trípoli. Según ha confirmado el subdirector del departamento de Lengua Española de la Facultad de Filología, José Antonio Bartol, aunque estaba previsto que los primeros profesores de español se desplazaran a Libia este mes de febrero, aún no se había producido el viaje que estos docentes que iban iniciar el desarrollo del máster de enseñanza de español para extranjeros en Libia y, ahora, con las revueltas en el país africano, el desarrollo del convenio está en el aire en espera de lo que pueda suceder.

La vicerrectora de Relaciones Internacionales e Institucionales, Noemí Domínguez, que se encuentra en estos momentos de viaje con una delegación de la Universidad por la India, tendrá que analizar la situación a su regreso y tomar las decisiones oportunas.

Dentro del acuerdo con Libia, la Universidad iba a implantar el máster de enseñanza de español para extranjeros, enviando a dicho país 8 profesores en 2 años con estancias de cerca de 5 semanas.

Por último, según han confirmado varios profesores de Estudios Árabes e Islámicos de la Universidad de Salamanca, en estos momentos no hay en la institución académica ningún profesor procedente de Libia ni tampoco alumnos. También la Subdelegación del Gobierno corrobora que en la actualidad no hay ningún extranjero de nacionalidad libia censado en Salamanca.



El Consejo de Gobierno acordó expresar su repulsa a la represión de Libia./BARROSO